



Patenschaftsnews / März 2020

Deine Liebe und Güte umgeben mich an jedem neuen Tag. Psalm 23, 6

Liebe Patinnen und Paten,
liebe Unterstützer und Freunde!

Das Vertrauen in die Liebe und Güte unseres HERRN hilft uns Tag für Tag zuversichtlich zu Seiner Ehre zu leben, unabhängig von Umständen, persönlichen Schwierigkeiten und weltweiten Bedrohungen.

Im Jahr 2019 hat sich unser HERR und Heiland als guter Versorger erwiesen. Dank eurer Großzügigkeit konnten wir die Schule erweitern und die 940 Schülerinnen und Schüler der Berhan Schule und einige Schüler an der Bole Highschool und auch in Adama, von denen 400 Kinder dem Patenschaftsprogramm angehören, finanziell unterstützen.

Ganz aktuell sehen wir, wie der Corona Virus auch Äthiopien erreicht. Die WHO befürchtet zum einen durch die schlechte medizinische Versorgung in ganz Afrika viele Todesopfer, zum anderen sagt sie auch durch wirtschaftlichen Schwierigkeiten ein Ansteigen der Armut voraus. Zecharias und Aiden (unsere äthiopische Leitung) berichten uns von einer Vervierfachung des Preises für das Grundlebensmittel Teff. Auf uns als Hilfsorganisation werden eventuell zusätzliche Kosten für die medizinische Versorgung der Patenkinder zukommen, zudem werden wir durch die stetige Erweiterung der Schule (dieses Jahr Klasse 10) höhere Ausgaben für Gehälter, Verwaltung, Unterrichts- und Schulmaterial haben. All das wird uns fordern, aber wir haben einen treuen Herrn.

Vom Geschenkebeitrag, den viele Paten zahlen, haben wir dieses Jahr Schreibmaterial und Zahnbürsten für die Kinder besorgt. Da wir noch Geld über hatten, haben wir uns entschlossen den Rest dafür zu verwenden, die Familien der Kinder an der Berhan Schule ein wenig während der Corona Krise mit Nahrungsmitteln zu unterstützen.



Danke für den neuen Kindergarten

Wie schon berichtete ist seit September 2019 der neue Kindergarten fertig. Hier ein paar Bilder von den Kindern, die sich sehr über ihren neuen Kindergarten freuen.

Danke, Thank you, Amasekenalo, Galatoma !!!

Äthiopien ... immer deine Liebe wert!



Youth4Kids 2020

Mitte Januar hat das aus Deutschland angereiste Youth4Kids Team die Schülerinnen und Schüler der Berhan Schule in eine nahe gelegene Kirche zu einem evangelistischen Kinderprogramm eingeladen. An drei Nachmittagen haben sie mit 120 begeisterten Kindern gesungen, gebastelt, gespielt und Bibelgeschichten erlebt. Unterstützt wurden sie dabei von Lehrern und Sozialarbeitern der Berhan Schule.

Wenn Du auch einmal Teil von Youth4Kids sein möchtest und für ca. 10 Tage Äthiopien und die Schule kennenlernen möchtest, dann melde Dich einfach bei carmen@1euro-international.de

Äthiopien ... immer deinen Einsatz wert!



Baueinsatz Februar 2020

Ein deutsches Bauteams startete im Februar die Renovierungsarbeiten im Gäste- und Lehrerbereich der Berhan Schule. Über kulturelle Unterschiede hinweg ergab sich eine gute Zusammenarbeit mit ortsansässigen Handwerkern.

Wir danken Uwe, Rene und Julia für ihren großartigen Einsatz.

Äthiopien ... immer deine Gabe wert!



Grundschule

Oberstufe

Kindergarten

Berhan Schule aktuell in Zahlen

Seit Einführung der 9. Klasse befinden sich nun 940 Schülerinnen und Schüler an der Berhan Schule.

180 Kinder besuchen den Kindergarten mit aktuell 4 Klassen

720 Schüler besuchen die Grundschule mit aktuell 14 Klassen

40 Schüler die Oberstufe mit aktuell einer Klasse

44 Lehrer und 3 Sozialarbeiter betreuen die Kinder an der Schule. Zudem haben wir noch Gärtner, Putzpersonal und Wächter, die dafür sorgen, dass das mittlerweile 32.000 qm großes Gelände gedeiht, sauber und sicher ist.

Ohne Euer Gebet und reiche Unterstützung wäre das nicht möglich.

Danke!!!

Äthiopien ... immer dein Gebet wert!



Patenreise Februar 2020

Zur Freude ihrer Patenkinder besuchten Ehepaar Linder (Architekten und Mitgründer der ersten Stunde) und Ehepaar Kraft im Februar die Berhan Schule, um den Kindern und ihren Familien, die sie monatlich unterstützen, persönlich zu begegnen. Dies geschah in der Schule, in den Unterkünften der Familie und im Gottesdienst der örtlichen Kirche.

Neben dem Aufenthalt an der Schule besichtigten die Gäste während einer kleinen Rundreise einige äthiopische Sehenswürdigkeiten in der Nähe der Schule und rund um Addis Abeba herum. Dabei lernten Sie auch die Mitarbeiter unserer Partnerorganisation Noble Action und Emmaus Bibelkurse Äthiopien ganz persönlich kennen.

Äthiopien ... immer eine Reise wert!



Zum Schluss wie immer noch ein paar allgemeine Informationen:

- Briefe an die Patenkinder bitte ausschließlich an folgende Adresse schicken:

per Mail: letters@1euro-international.de

per Briefpost: 1-Euro-Patenschaften
Carmen Koscheny
Waldstr. 14
66687 Wadern

- Stefan und Carmen Koscheny besuchen **nach dem Corona Versammlungsverbot** gerne mit einem persönlichen Bericht über die Arbeit eure Gemeinde, Jungschar, Jugend: office@1euro-international.de
- Bei Änderungen der Adresse, des Namens oder der Bankverbindung wendet euch an Petra Schäfer: bank@1euro-international.de
- Bei Interesse an einem Patenkind wendet euch an Lilli Friesen: support@1euro-international.de
- Mit allen anderen Fragen oder Problemen könnt ihr euch an Stefan Koscheny wenden: office@1euro-international.de

Danke, dass ihr ein Teil von 1 Euro International seid,
indem ihr Patenkinder und die Berhan Schule unterstützt.

Der HERR segne Euch!

Stefan Koscheny und Wim Hoddenbagh